

## "Phantom" : l'arnaque console de l'année!

Soumis par leo  
24-09-2003

Nous n'en avons jamais parlé sur le site mais il y a déjà quelques temps, la société Infiniums Labs avait annoncé la sortie prochaine d'une nouvelle console de jeux censée révolutionner le domaine: nom de code "Phantom". La console avait été annoncée techniquement comme une sorte de petit PC, et dont le principe de fonctionnement était le téléchargement de jeux via Internet (payant bien entendu). Ces annonces faites, les plus grands sites mondiaux firent passer la nouvelle concernant cette mystérieuse console, en précisant également la possibilité de pré-commander la Phantom via le site internet de la société.

Au final, il s'est avéré que les bureaux d'Infiniums Labs étaient en réalité une simple boîte postale louée pour la cause. Depuis, Tim Roberts, le fondateur d'Infinium Labs, semble avoir réuni environ 25 millions de dollars pour sa société, qui se paye désormais le luxe d'un appartement vide...